
Bürgerversammlung des 14. Stadtbezirks am 11.07.2019

Betreff
Die Hansjakobstraße zur Fahrradstraße umwidmen

Die Hansjakobstraße besitzt eine gewisse Schulwegrelevanz, so dass von daher in der heutigen Zeit
zur Förderung des innerstädtischen Fahrradverkehrs hier eine Fahrradstraße angebracht ist.
Eine ausführliche Begründung wird persönlich vorgetragen.
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